



México recibirá 2 mil mdd de inversión extranjera: Buenrostro

RAÚL RAMÍREZ

Halagador panorama se abre de pronto para la economía mexicana. Ahora con la inminente llegada de nuevas plantas a México, como resultado del fenómeno internacional de relocalización de empresas o "*nearshoring*", la Secretaría de Economía (SE) adelantó que el país recibirá próximamente inversión extranjera por aproximadamente **2 mil millones de dólares** (mdd).

Raquel Buenrostro Sánchez, secretaria de Economía, hizo esta apreciación durante una visita de trabajo que realizó a **Ciudad Juárez, Chihuahua**, para acudir a las plantas de empresas originarias de **Taiwán**, como **Pegatron y Wistron**, que se especializan en la producción de semiconductores, servidores, pantallas, laptops y teléfonos celulares.

La funcionaria hizo estos comentarios en medio de la emoción y las expectativas que se han desatado en México por el reciente anuncio de **Tesla** -fabricante de vehículos eléctricos- que edificará una nueva planta armadora de autos, conocida como **Gigafactory o Gigafactoría**, en el municipio de **Santa Catarina, Nuevo León**.

Hasta ahora se desconocen mayores detalles del proyecto, pero el gobierno mexicano ya adelantó que está a la espera de una inversión de **entre 5 mil y 6 mil mdd** para el desarrollo de la primera etapa de la planta, **que promete ser la más grande de las cuatro Gigafactorías que tiene Tesla en el mundo**.

La planta de **Tesla** ha desatado estimaciones sobre el impacto que tendrá para la economía mexicana, desde la apertura de la "**llave de crédito**" bancario y la demanda de diversos productos financieros, hasta la posible instalación de empresas proveedoras de partes, componentes, materias primas y servicios para la nueva unidad productiva.

Por su parte el **gobernador de Coahuila, Miguel Requielme Solís**, comentó sobre dicho tema que ya existen empresas proveedoras de la **Gigafactoría de Tesla en Austin, Texas**, que están interesadas en adquirir terrenos en los municipios del sur de la entidad federativa, lo cual habla del potencial que tiene **Coahuila** para atraer a los proveedores de la próxima planta de **Nuevo León**.

Hay que recordar que México captó inversión extranjera directa por **35 mil 292 mdd** al cierre del año pasado, lo que implicó un incremento de **12%** en relación con **2021**, cifra que si bien es favorable, todavía está lejos del máximo histórico de **48,400 mdd que se registró en 2013**.